Supera Venezuela estándares internacionales de lactancia materna



Caracas, 10 ago (RHC) Venezuela supera los indicadores de la Organización Mundial de la Salud (OMS) al lograr un 72 por ciento de lactancia materna exclusiva en los primeros seis meses de vida.

La Ministra para la Mujer e Igualdad de Género, Caryl Bertho, informó que pese a la guerra económica y el bloqueo que enfrenta el país por las sanciones de Estados Unidos, el gobierno bolivariano garantiza las políticas públicas en materia social y de asistencia al pueblo a través de varios programas.

De acuerdo con la funcionaria se inició un proceso de capacitación y orientación a las mujeres del diagnóstico del embarazo y se les acompañ en todo el proceso de gestación hasta la etapa del parto y posteriormente se le da apoyo en la crianza responsable, respetuosa y amorosa. Habilitamos espacios para atender integralmente a la embarazada con Casas de Abrigo, alimentación, atención médica y sicológica, para disminuir los riesgos, declaró la titular al concluir un recorrido por la Unidad de Atención a la Mujer embarazada y Lactante del Hospital Miguel Oraá, de Guanare.

Bertho señaló que visitaron ese centro para dar cumplimiento a la instrucción del presidente Nicolás Maduro de atender y acompañar a las mujeres en la Ruta Materna y que se logre la meta del 100 por

ciento de partos humanizados en todas las instituciones de salud. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/salud/198687-supera-venezuela-estandares-internacionales-de-lactancia-materna$



Radio Habana Cuba